

Championnat Régional Jeunes à Issoire 8 avril 2015

L'association ASA Galion a participé au Championnat régional Jeune organisé par la ligue d'Auvergne à Issoire. « Nous avons engagé une équipe pour le tournoi de basket-ball, malheureusement il y a eu peu d'opposition du à un manque de participants mais aussi à la différence de niveau. L'après midi nous avons donc changé d'activité avec de l'athlétisme au programme qui, malgré quelques réticences des jeunes, a bien fonctionné avec pas mal de médailles à la clé. Très bonne ambiance et organisation »



Résidence de Danse Alsa Bouldoire le 12 avril 2015

Une cinquantaine de personnes était présente pour assister à la représentation de la Compagnie ALSA Danse. La Création « Hu-mains » est un spectacle de 50 minutes sur le thème de la main. Depuis 10 ans, ALSA Danse pratique la danse contact et l'improvisation. Ils ont développé un langage où l'expression est forte, où chacun se livre, imagine, vit cette danse aux contacts exacerbés, ayant pour philosophie d'exister au travers de l'autre. 9 danseurs nous raconte donc, grâce à ce moyen d'expression corporel, une histoire autour de la main.

La compagnie sera présente au festival d'Avignon du 19 au 25 juillet 2015



Journée aquatique à Langogne le 20 avril 2015

7 associations, ce qui représente 11 établissements étaient présentes le lundi 20 avril à Langogne pour un après midi d'activités aquatiques.

44 sportifs se sont retrouvés en fin de matinée pour un pique nique tiré du sac. Ensuite l'après midi était reparti en plusieurs ateliers : dans l'eau pour certains ou dans la salle polyvalente pour d'autres.

Dans la piscine, parcours moteur aquatique, aqua-biking, aqua-zumba, traversée de la piscine sur un tapis, longueurs de natation étaient au programme.

Dans la salle polyvalente, en attendant de pouvoir venir dans l'eau, d'autres pratiquaient le tennis de table et des activités motrices.

Tout le monde est reparti avec le sourire et un diplôme suite à cette belle journée organisée par l'association ASCAR.



Les évènements à venir en Mai

3 mai 2015 :

Finale Régionale de Football à 7
À Béziers

13 mai 2015 :

Course d'orientation au Mas de Val,
organisée par la Carline

14 au 17 mai 2015 :

Championnat de France de Foot à 7
À Jussac (15)

28-29 mai 2015 :

Formation VTT
À Chanac

30 mai 2015

Journée Sport et Amitié
À Chirac

Inter Grand Sud de Pétanque à Clapiers Le 25 et 26 avril

Les sportifs Lozériens de l'association ASGO et de Fai-Fioc ont participé à l'Inter Grand Sud de Pétanque le 25 et 26 avril 2015 à Clapiers.

« Très bonne organisation, même si la pluie qui s'est invitée le dimanche matin pour les finales »

Nous félicitons la triplète Division 1 d'ASGO qui a gagné 13-9 contre des Tarnais après une rencontre très disputée qui a duré 1h45!



En revanche, la compétition a été plus difficile pour les équipes de Fai Fioc inscrites en Division 3. La mauvaise interprétation du changements de règlement dans la discipline par les organisateurs, notamment la suppression de l'aide des éducateurs aux sportifs lors des matchs, a posé de grandes difficultés aux équipes inscrites.



Les sportifs de Fai Fioc



Les sportifs d'ASGO

Randonnée des rondins à Chirac Le 30 avril 2015

Le 30 avril 2015 a eu lieu la 14ème édition de la randonnée des rondins organisée par l'association Alphabet Sport et Loisirs de la M.A.S d'Entraygues. 155 sportifs étaient présents. Après un repas pris en commun à la salle des fêtes de Chirac le groupes sont partis sur des parcours de 1 km, 3,5 kms ou 7 kms avec sur le trajet l'habituel parcours des rondins. Les randonnées étaient encadrées par les bénévoles de l'association Chiracoise des randonneurs de la Fare. Tout le monde est reparti avec le sourire et une médaille bien méritée.



La 2ème édition de la journée Sport et Amitié le 30 mai à Chirac



La 2ème édition de la journée Sport et Amitié aura lieu le Samedi 30 mai 2015 à Chirac

Au programme : de nombreuses activités sportives animées par les clubs locaux, par les élèves de l'ETES et le CDSA 48. Il y aura également des animations, des démonstrations, un repas entre tous les sportifs en situation de handicap mental et les sportifs du milieu ordinaire qui animeront les ateliers tout au long de la journée. Des surprises seront également au programme!

Nous vous attendons nombreux!!!

